Gossau SG

1°/-1 Do.



Mike Dähler erzählt im Hinblick auf das Diabetes-Forum über das Di ahetiker-Leben



Markus Rupp macht das "UG 24" mit seinem kreativen Schaffen zun Kunstpark.



Karim Russo erzählt, wie er den Einstieg ins Musikbusiness geschaff



Andreas Hildebrand leitet seit fünf Monaten die KESB Region Gossau.

St. Gallen

Gossau

Herisau | Region

Sport |

Events / Kultur | Lifestyle | Community

Fotostrecken

Inserate

Suche







Treff-Leiterin Yvonne Hinder durfte den Preis für den Friedegg-Treff entgegennehmen. Archiv

0 Kommentare

Gefällt mir 0

Prix Benevol verliehen

Hofstadl Letzte Woche verlieh die Stadt Gossau gemeinsam mit der gleichnamigen Organisation im Rahmen ihres Dankesanlass für Freiwilligenarbeit zum zweiten Mal den «Prix Benevol». In den drei Kategorien Gesellschaft, Kultur und Sport wurden der Friedegg-Treff, der Samariterverein Help und die Leichtathletikgruppe Gossau (LAG) ausgezeichnet und erhielten jeweils einen Check über 1'000 Franken. Der Friedegg-Treff bietet mit über 100 Freiwilligen ein umfassendes Hilfsangebot für Bedürftige, Asylsuchende und Menschen in schwierigen Lebenslagen an. Der Samariterverein Help führt Kinder in die erste Hilfe ein und die LAG animiert viele junge Menschen sich sportlich zu betätigen. Stadträtin Helen Alder Frey hielt die Ansprache, Stefan Häseli führte durch die Veranstaltung. ≺tb

^
∨

Leserhits

Wer ist «Monet192»?

Der St.Galler Musiker Karim Russo..

Unerklärbare Lohnunterschiede..

Den Lohnunterschieden zwischen Frau..

Vollbad aus Altersgründen

«Es wird noch eine Weile gehen, bis..

Potz Pulverdampf Pischtolerauch

Messer, Säbel, Nasenrotz! Das.,

Feuer und Flamme für Speis und Tanz

Von Viviane Probst

OnlinePlus Anzeige



LESER-REPORTER

Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder

Video! Bild hochladen

Anzeige